

Aktiv handeln statt passiv leiden

Die Suchterkrankung Ihres Partners belastet Sie schwer und kann auch Ihre Kinder krank machen. Denn gerade Kinder übernehmen in suchtblasteten Familien oft ausgleichende Funktionen, um das kranke System zu stützen. Werden Sie daher jetzt aktiv und bereiten Sie Ihrer schwierigen Situation und der Ihrer Kinder ein Ende!

Jeder hat das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit.

(Art. 2 Abs. 2 Grundgesetz)

In der AUSZEIT werden Sie neuen Freiraum für sich selbst und Ihre Kinder gewinnen und dabei gemeinsam wieder die schönen Seiten des Lebens entdecken können.

Wir freuen uns auf Sie und sind gerne für Sie da!

AUSZEIT

Schutz und Hilfe für Frauen + Kinder von Menschen mit einer Suchterkrankung

Ein Projekt der Fachstelle Sucht der Diakonie im
Haus der Diakonie Ludwigshafen

Haus der Diakonie Ludwigshafen

Kontakt:

Fachstelle Sucht
Sandra Balbach
Falkenstraße 17-19
67063 Ludwigshafen

Tel. 0621 59297202
M +49 176 11 664 063
Fax 0621 52044-69

sandra.balbach@diakonie-pfalz.de



www.diakonie-pfalz.de/ich-suche-hilfe/sucht



AUSZEIT

Schutz und Hilfe für Frauen +
Kinder von Menschen
mit einer Suchterkrankung

Die Hoffnung aufzugeben bedeutet, nach der Gegenwart auch die Zukunft preiszugeben.

Josephine Baker



Zeit für die AUSZEIT!

Sie leben mit einem suchtkranken Partner zusammen und fühlen sich allein gelassen und permanent überfordert? Immer öfter stellen Sie sich die Frage, wie es weitergehen soll? **Wagen Sie den ersten Schritt in eine andere Zukunft.**

Das Diakonische Werk Pfalz bekam durch eine Zuwendung die Möglichkeit, das Wohnprojekt AUSZEIT ins Leben zu rufen, um Frauen und Kindern aus suchtbelasteten Familien vorübergehend Unterkunft und Schutz zu bieten. Frauen mit ihren Kindern erfahren hier professionelle Unterstützung durch speziell ausgebildete Fachkräfte sowie aktive Hilfestellung bei der Bewältigung ihrer Probleme. Selbstverständlich unterliegen dabei alle Fachkräfte der Schweigepflicht.

Zeit für klare Perspektiven

Mit dem Einzug in die AUSZEIT ermöglichen wir Ihnen, Abstand und Zeit zu gewinnen, um sich mit den eigenen Erfahrungen auseinanderzusetzen. Dadurch werden Sie viele Dinge wieder klarer sehen. Sie können sich neu in Ihrem Leben orientieren und endlich wieder nach vorne blicken.

Zeit für Sie und Ihre Kinder

Mit einem Schlaf-, einem Kinder- und einem Wohnzimmer, die sich zusammen mit einer Wohnküche und einem Bad auf rund 80 Quadratmeter verteilen, bietet das Wohnprojekt Platz für eine Frau mit bis zu drei Kindern. Aufgenommen werden Frauen, die ihren Haushalt eigenständig führen können und ihren Wohnsitz in oder im Umkreis von Ludwigshafen haben. Während dieser Zeit können die Beratungs- und Hilfeangebote der Diakonie genutzt werden. Die Dauer des Aufenthaltes in der AUSZEIT ist von der individuellen Situation abhängig.